

# Unglücklich verloren



Die D2-Juniorinnen des MTV Soltau haben ihr jüngstes Spiel beim MTV Eickeloh mit 0:2 verloren. Gegen die älteren und größeren Spielerinnen aus Eickeloh stand der MTV anfangs sehr defensiv und konnte gut dagegenhalten. Eickeloh bestimmte zwar das Spielgeschehen, doch die Böhmesstädterinnen glänzten durch eine sehr gute Abwehrleistung. Nach einem Schuß rutschte Torhüterin Alea Isernhagen der Ball unglücklich zur Führung der Gastgeberinnen durch die Hände (12.). Nach dem Seitenwechsel versuchte der MTV Soltau mutiger nach vorn zu spielen. In der Anfangsphase der 2. Halbzeit drohte das Spiel auch zu kippen, Soltau kam zu guten Möglichkeiten. Einen Gegenangriff nutzten die Gastgeberinnen jedoch eiskalt zum 2:0 (38.). Das MTV-Trainergespann Jörn Nienaber und Stella Meyer war mit der gezeigten Leistung ihrer Mannschaft trotz der Niederlage zufrieden. Mit ein bißchen Glück wäre ein Punktgewinn durchaus drin gewesen. MTV Soltau: Alea Isernhagen, Lena Nienaber, Anna Lena Jagdt, Conny Pohl, Jenny Baumann, Jana Constabel, Mirja Hellwinkel, Alina Alijaj und Marwa Tümeni.